www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

DOMINGO 9 DE AGOSTO DE 2015 | Año XL | Número 13.915 | EDICIÓN AMÉRICA

Podemos, contra el peso de Grecia y la etiqueta de izquierdismo

El partido encara de nuevo el debate sobre su identidad ante la caída en las encuestas. Iglesias se reafirma en la "transversalidad"

Argentina somete a juicio 12 años de los Kirchner

Las primarias de hoy son el termómetro de las presidenciales de octubre. El peronista Daniel Scioli encabeza los sondeos

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires** A poco más de dos meses de las elecciones presidenciales, los argentinos se disponen a emitir un veredicto sobre 12 años de mandato del matrimonio Kirchner. Las peculiares elecciones primarias que se celebran hoy, en las que el voto es obligatorio, no solo determinarán los candidatos que competirán en octubre, sino que servirán para medir el apoyo a la

presidenta Cristina Fernández, cuya popularidad resiste pese a los escándalos de corrupción y las dificultades económicas.

Macri: el alcalde rico con fama de buen gestor

Scioli: el político de la 'jet' por el que nadie apostaba

Fernández no se puede presentar a la reelección, pero el peronismo ha vuelto a mutar y se reinventa ahora en Daniel Scioli, que nunca fue kirchnerista, pero que encabeza las encuestas con una imagen de moderación que lo aleja de la actual mandataria. Su principal rival es Mauricio Macri. Los resultados que obtengan marcarán la tónica de los comicios de octubre.

FRANCESCO MANETTO, **Madrid** Podemos vuelve a la casilla de salida y afronta de nuevo el debate sobre su identidad. El partido que lidera Pablo Iglesias se está viendo obligado a definir su proyecto ante la caída sostenida en las encuestas desde enero, y justo antes de las elecciones catalanas de septiembre y las generales de final de año.

El viraje hacia la moderación del programa emprendido por Podemos no ha tenido el efecto deseado. Ni sus apelaciones a la "transversalidad" ni los pactos con los socialistas tras las municipales de mayo han logrado convencer a la opinión pública, que en los sondeos sigue ubicando a Podemos en la izquierda ideológica. Los vínculos con Syriza, en plena crisis de Grecia con el Eurogrupo, han fortalecido esa percepción.

La dirección se reafirma en su estrategia: huirá de la etiqueta de izquierdismo, se resistirá a convertirse en la muleta del PSOE y concurrirá en solitario a las generales. Antes, intentará utilizar los comicios catalanes para relanzarse mientras prepara su programa, en el que tendrá que hacer equilibrios entre la "responsabilidad institucional" y el espíritu fundacional, considerado más radical.



Ina amiga de Rocío Vieitez, exmujer de Oubel y madre de las niñas, llora tras conocer la noticia. / R. LEIRO (LA VOZ DE GALICIA)

El día en el que David Oubel se convirtió en el filicida de Moraña

Las vacaciones de un padre

MANUEL JABOIS, **Moraña** David Oubel abandonó su agencia inmobiliaria, en Caldas de Reis, a media mañana. Era jueves, 30 de julio. Hizo varios recados y se encontró con una familia que lo invitó a tomar café. Él dijo que tenía que ir a la ferretería. Dobló por la rúa Real y entró en Eladio Bricotiendas. Allí compró una sierra radial, que le costó 60 euros. Bromeó con el dependiente. Le preguntó si la máquina cortaba dedos y si el chico se ofrecía para hacer la prueba.

Al día siguiente, conmocionado, el joven retiró las rebarbadoras de los estantes: las hijas de David Oubel, de 4 y 9 años, habían sido asesinadas con una sierra radial y su padre, detenido. Horas antes había mandado un mensaje por WhatsApp donde anunciaba que se iba de vacaciones.

PÁGINAS 18 y 19

¡Socorro, vienen los turistas!



Unos 25 millones de personas recorrieron el planeta en los años cincuenta. Hoy son más de mil millones. ¿Cómo hacer sostenible este gran negocio? Francesc Muñoz, Amanda Mars y Julia Amalia Heyer

CHARLES TAYLOR Filósofo

"Las personas no tienen claro hoy el sentido de la vida" Francesc Arroyo

El tirano detrás del león

El mundo se indigna por la muerte de 'Cecil', pero no por los atropellos de Mugabe Chofamba Sithole

